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substantivo.a depressão estreita e alongada, sulco, entalhe, fenda ou abertura, especialmente
uma abertura estreita para receber ou admitir algo, como uma moeda ou uma carta cartaum lugar
ou posição, como em slots como jogar uma sequência ou série: O programa recebeu um novo
horário na transmissão Horário.
informal. :para encontrar um lugar para (alguém ou algo) em slots como jogar um cronograma,
plano, etc.. Eu posso entalhar você em slots como jogar 2 p.m..

Baillie Gifford: doações tóxicas e investimentos slots como
jogar destruição ambiental

Quando me envolvi com os Fossil Free Books slots como jogar março, não anticipava  como o
nome Baillie Gifford se tornaria tóxico ou como isso aconteceria tão rápido. A empresa,
anteriormente vista como um  benfeitor benevolente das artes, agora é mais conhecida por seus
investimentos na destruição ambiental. Nove festivais literários e três galerias  de arte não
recebem mais financiamento do Baillie Gifford. Embora essas mudanças possam não se sentirem
como vitórias, elas são  importantes de várias maneiras.

Financiamento dos festivais literários

Festival literário Financiamento Baillie Gifford
Festival Internacional de Livros de Edimburgo RR$ 1.500.000
Festival Internacional de Literatura de  Berlim RR$ 500.000
Festival Literário Internacional de Jaipur RR$ 800.000

Os Fossil Free Books se reuniram no verão passado depois que Greta Thunberg anunciou  que
estava se retirando do Festival Internacional de Livros de Edimburgo devido às preocupações
com os investimentos slots como jogar combustíveis fósseis  de seu patrocinador, Baillie Gifford.
Na época, o Baillie Gifford afirmou que seus investimentos slots como jogar combustíveis
fósseis eram 2% slots como jogar  comparação com uma norma industrial de 11%. Isso levanta
a pergunta óbvia: se esses investimentos são tão baixos, então a  desinvestimento não é tão
difícil de ser alcançado sem danificar os lucros?

Investimentos ilegais slots como jogar assentamentos israelenses

Em dezembro de 2024, a  Coalizão Não Compre Endomento nomeou o Baillie Gifford como um
dos 50 maiores investidores europeus slots como jogar assentamentos israelenses ilegais nos 
territórios palestinos ocupados. Não apenas esses investimentos contrariam o direito internacional
e os conselhos jurídicos do governo do Reino Unido,  mas, como disse Bruno Stagno do Human
Rights Watch, "fazer negócios com assentamentos ilegais é ajudar na comissão de crimes  de



guerra".

Investimentos slots como jogar Babcock International

Foi relatado que o Baillie Gifford também investiu £ 61m na Babcock International, uma grande
empresa  de defesa do Reino Unido que está ligada a fabricantes de armas israelenses
estaduais. O valor das ações da Babcock  International aumentou significativamente após os
ataques de 7 outubro de 2024.

Uma fonte de financiamento sustentável e ética

Em resumo, o Baillie  Gifford nunca foi, e nunca será, uma fonte sustentável ou ética de
financiamento para as artes. Ela respondeu à escrutínio  retirando seu financiamento de festivais
e tentando desacreditar os Fossil Free Books, slots como jogar vez de reconsiderar seus
investimentos.

Construindo um ecossistema  cultural sustentável

Enquanto isso, o verdadeiro negócio de construir um ecossistema cultural mais sustentável já
começou. Os Fossil Free Books e  outros coletivos de trabalhadores culturais estão slots como
jogar conversa com festivais e outras organizações artísticas para ajudar a desenvolver políticas
de  financiamento mais robustas e éticas. Possibilidades de financiamento alternativo já estão
emergindo.

El Destino de los Jugadores, Entrenadores y Clubes de
Fútbol Puede Ser Determinado por Margenes Muy Estrechos

El ancho de un  poste de la portería. Una decisión dudosa del Video Assistant Referee (VAR). Un
punto perdido inesperadamente. Solo pregunte al entrenador  del Arsenal, Mikel Arteta.
En dos años consecutivos, él y el Arsenal han sido las damas de honor consistentes de la  novia
que es el Manchester City de Pep Guardiola.
La temporada pasada, los Gunners fueron superados en la carrera por el  título de la Premier
League por cinco puntos.
Esta temporada, el Arsenal estuvo a dos dolorosos puntos de distancia cuando City  levantó un
récord de cuarto título consecutivo.
Como sabe el español, la historia es escrita por los vencedores.
"Soy un ganador y  me cuesta un tiempo cuando no alcanzo los sueños", le dijo Arteta a Amanda
Davies de Sport en la edición  inaugural de los Globe Soccer Awards Europe Edition en Cerdeña,
Italia.
"Creo que debemos sentirnos orgullosos de lo que hemos hecho  a lo largo de esta temporada,
tanto en competiciones europeas como en la Premier League.
"Pero, así como eso, también tenemos  ese sentimiento de decepción y no tener el título de la
Premier League en nuestras manos es doloroso."
El progreso bajo  Arteta en el Arsenal ha estado en una trayectoria ascendente desde que el ex
capitán del club asumió el timón  del club del norte de Londres en diciembre de 2024.
Su posición en la liga ha mejorado constantemente: de octavo en  2024-20 y 2024-21 al quinto en
2024-22, y más recientemente dos segundos consecutivos. El fútbol de la Liga de Campeones  ha
regresado al Emirates y también lo ha hecho el trofeo.
Sin embargo, es el santo grial de la Premier League  lo que él, los jugadores y los fanáticos aún



anhelan profundamente.
En un momento durante esta temporada, parecía que su sueño  de poner sus manos en el trofeo
por primera vez desde 2004 estaba a punto de hacerse realidad.
Mientras que la  emocionante persecución del título tumbada entre los Gunners y City llegó hasta
el final de la temporada, al final resultó  ser una sexta corona en siete temporadas para los cielo
azul.
"Creo que ha sido una temporada realmente emocionante hasta los  últimos minutos del último
día y estábamos luchando por la Premier League", dijo Arteta.
"Creo que hemos construido mucha emoción, así  como la creencia en nuestros fanáticos, en los
jugadores, en el club, de que realmente queríamos entregar ese momento a  ellos. Creo que se lo
merecen. Creo que el equipo se lo merece.
"Tienes que felicitar a Man City al final  después de 38 juegos. Dos puntos más que nosotros y
son los ganadores."
Mirando hacia atrás, ¿el español tuvo algún arrepentimiento  sobre cómo se desarrolló la
temporada?
"No hay arrepentimientos", dijo afirmativamente Arteta.
"Miras momentos en la temporada, pero esta temporada ha sido  casi perfecta. Para acumular la
cantidad de puntos que hicimos – tanto nosotros como City – en esta liga competitiva.  No
podemos comparar esta liga con lo que sucedió hace dos años, tres años, cinco años.
"Aquellos números ... no van  a suceder. El nivel de la liga – está en un escenario diferente ahora.
"Ahora [es tiempo de] recargar, tratar de  ser más fuerte, ver dónde están las márgenes y volver a
intentarlo la próxima temporada."
La narrativa que ha tejido juntos  ambas campañas dramáticas ha sido la relación entre el
maestro Guardiola y su ex protegido Arteta – una que se  extiende hasta los días de juego en
Catalunya.
Los españoles se conocieron por primera vez en 1997 cuando Arteta se unió  a la academia del
Barcelona.
Aunque fue un breve encuentro, la amistad de los dos creció a lo largo de los  años y los dos
fueron reunidos nuevamente casi dos décadas después.
Después de retirarse como jugador en 2024, Arteta se convirtió  en un miembro integral del
personal de entrenadores de Guardiola en Manchester City, ganando siete trofeos en sus tres
años  como asistente del club.
Desde su ascenso a tiempo completo a la gestión con el equipo del norte de Londres, los  dos
han hablado cálidamente de su admiración mutua por el trabajo del otro en la cancha y fuera de
ella.
Arteta  confirmó que había intercambiado mensajes con su amigo después de la victoria sin
precedentes de la ciudad en la liga.
"Le  felicité, a todo el personal", dijo. "Al final, se lo merecían. Eran los ganadores. Seguimos
persiguiéndolos y tratando de ser  mejores que ellos.
"Una es la relación profesional y esa competencia y luego está, por supuesto, todos los
sentimientos personales que  tengo hacia él y todo el personal. Pasé cuatro años hermosos allí
[en Manchester], y eso nunca va a cambiar."
Entonces,  ¿cómo pretende el ex centrocampista desbancar a su compatriota en la cima del árbol
la próxima temporada?
"Tenemos que ser mejores  que ellos. Estamos más cerca. Cuando ves todas las métricas,
estamos casi al mismo nivel", dijo Arteta.
"Pero hay un margen  allí que no controlamos lo suficientemente bien y la liga se ha ido y eso es
el nivel.
"Es muy desafiante,  pero también es muy inspirador tener un equipo de tal calidad y tal
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consistencia durante los últimos siete, nueve años,  para tratar de ser mejores que ellos. Y
nuestro enfoque es, ¿cómo podemos mejorar?"
Y Arteta cree que él y el  club pueden mejorar confiando en el proceso, que en parte radica en la
adquisición de jugadores.
Los Gunners invirtieron significativamente en  reforzar su plantilla el verano pasado con
adquisiciones de alta calidad a lo largo de la columna vertebral del equipo.
El  internacional inglés Declan Rice se convirtió en la transferencia más cara de la historia,
uniéndose desde el West Ham United  por una tarifa informada de £105 millones (R$137.45
millones), el alemán Kai Havertz hizo el cruce de Londres desde los  rivales Chelsea por una
etiqueta de precio pesada y el lateral holandés Jurrien Timber llegó desde Ajax.
Entonces, ¿se deben esperar  a los fanáticos otra inversión significativa este verano?
"Miramos de nuevo. Todos los márgenes, equipo sabio, el proceso que tenemos en  el club de
fútbol, nuestra metodología, especialmente en cómo podemos hacer que nuestros jugadores sean
mejores, más competitivos, más consistentes  y causarlos para elevar el nivel y ser mejores que
la temporada anterior", dijo Arteta.
"Creo que nuestro enfoque debe ser  en lo que ya tenemos en casa. '¿Cómo podemos ser
mejores?'
"Hay márgenes y hay jugadores que aún pueden desarrollarse y  ser mejores y eso es el objetivo
que tenemos.
"Cada decisión que vamos a tomar es ser mejor, sin perder quiénes  somos y todo lo que nos
está llevando a la posición en la que estamos ahora como club de fútbol,  como equipo.
"La ambición está allí. Los jugadores, el personal. Puedes sentirlo. Quieren mucho más. Quieren
comenzar a levantar trofeos y  es el próximo paso."
Al igual que Guardiola, Arteta tiene un año más en su contrato actual.
El ex entrenador insinuó después  de su última hazaña de la liga que su estadía en la Premier
League es más probable que no llegue  a su fin.
Todos los indicadores actuales y la música de fondo, sin embargo, apuntan hacia que el ex
extienda su  estadía en North London más allá de 2025, pero aún no está de acuerdo.
"En el fútbol se trata de hoy  y de lo que vamos a hacer hoy y de lo que esperamos hacer
mañana", reflexiona Arteta.
"En esta profesión, creo  que tener esta incertidumbre es bastante útil. Al menos me motiva, me
mantiene en mis pies y me mantiene hambriento  de ir de nuevo.
"Creo que tenemos una gran relación con todos en el club de fútbol. Estoy muy feliz donde  estoy,
y las cosas se cuidarán solas."
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